

3. DENTAL INNOVATION CONGRESS in Lugano

Am Freitag und Samstag, den 24. und 25. September 2021, fand mit unter reger Beteiligung in der Università della Svizzera italiana (USI) in Lugano und parallel als LIVESTream mit Zoom übertragen der 3. DENTAL INNOVATION CONGRESS mit dem Titel «Zahnmedizinische Versorgung über die gesamte Lebensspanne» statt.



Günter Smailus, CEO der Intensiv (m.), mit seinem kompetenten Kongressteam.

Als CEO des in der Region Lugano ansässigen Diamantinstrumente-Herstellers Intensiv setzte sich Günter Smailus mit seinem Intensiv-Team schon zum dritten Mal für die erfolgreiche Durchführung des Kongresses in Lugano ein. Wieder mit einem bewährten Schutzkonzept gegen die Verbreitung von Covid-19, ist der Kongress in herzlich gemeinschaftlicher Atmosphäre zwischen Teilnehmenden, Referentinnen und Referenten, Ausstellern sowie dem Organisationsteam gelungen. Der renommierte DENTAL INNOVATION CONGRESS entwickelt sich weiterhin zu einer wertvollen Institution, er bringt den zahnmedizinischen Kongress wieder regelmässig in das Tessin, betont Günter Smailus stolz. Wesentliche Merkmale der Veranstaltung sind die an der täglichen klinischen Herausforderung nahen Themen, hochkarätige Referentinnen und Referenten aus verschiedenen Ländern, Sprachgebieten und von renommierten Universitäten.

Rückblick auf den DENTAL INNOVATION CONGRESS 2021

Die wissenschaftliche Leitung des Kongresses verantworten Prof. Thomas Attin, Prof. em. Adrian Lussi und Prof. Frauke Müller. Die Präsentationen des wissenschaftlich/klinischen Programms wurden simultan in Deutsch, Französisch und/oder Italienisch übersetzt. Das galt auch für die LIVESTream-Übertragung, die dieses Jahr wieder zusätzlich angeboten wurde und zahlreichen weiteren Zahnärztinnen und Zahnärzten die aktive Teilnahme am Kongress ermöglicht hatte. Alle Referentinnen und Referenten waren vor Ort in Lugano und haben dem Publikum persönlich ihre Präsentationen vorgetragen und haben die Publikumsfragen kompetent beantwortet.

Die Einführung in den Kongress und den Überblick über das Programm übernahmen Prof. Thomas Attin, Prof. Frauke Müller und Prof. em. Adrian Lussi. Für die USI sprach der Ko-Rektor Prof. Gagliardini spannende einführende Worte.



Freudig startet das Team der Referenten gemeinsam mit Günter Smailus (CEO der Intensiv) und Melanie Lino (Kongressorganisation) in den 1. Kongresstag.



Prof. Frauke Müller, Universität Genf, kündigt in Ihrer Funktion der wissenschaftlichen Leitung des Kongresses den nächsten Referenten an.



Prof. Bernd Klaißer, Würzburg (D) trägt mit viel Leidenschaft zum Thema «Ästhetik – Charme des Einfachen», wesentlich zum gelungenen Abschluss des 1. Kongresstages bei.



Die letzten Vorbereitungen für den Check-in werden getroffen.



Prof. Diana Wolf, Universität Heidelberg (D) mit Günter Smailus, CEO der Intensiv.



Dr. Francesco Garino, Praxis in Turin hält einen spannenden Vortrag über den digitalen Workflow in der KFO.



Ein Blick hinter die Kulissen zeigt das professionelle Übersetzungsteam der Simultanübersetzung in die 3 nationalen Sprachen der Schweiz.



Die Referenten feiern gemeinsam mit Günter Smailus, CEO der Intensiv und der wissenschaftlichen Leitung den Erfolg des Kongresses.



Motiviert startet das Team der Referenten gemeinsam mit Günter Smailus (CEO der Intensiv) und Melanie Lino (Kongressorganisation) in den 2. Kongresstag.

Die beiden Tage vom DENTAL INNOVATION KONGRESS 2021 waren dann vollgepackt mit 15 spannenden Vorträgen, die eindrücklich die zahnmedizinische Versorgung von der schwangeren Frau, dem Kind und Jugendlichen bis zum Erwachsenen und sehr alten Patienten zeigte.

In den Pausen konnten sich die Teilnehmer bei 20 Dentalfirmen von deren Produkte überzeugen und diese bestellen. Sirona Dentsply war mit dem mobile Showroom «on Tour» vor der Aula Magna dabei.



Prof. France Lambert, Universität Lüttich (B) spricht über «Strategien zur periimplantären Weichgewebsintegration».



Prof. em. Adrian Lussi (I.) und Günter Smailus freuen sich gemeinsam über die erfolgreichen Kongresstage und gelungenen Abschluss.



Kongressbesucher suchen mit grossem Interesse Intensiv Instrumente aus.



Ein gefüllter Saal mit professioneller Präsentation auf drei Leinwänden.



Prof. Patrick Schmidlin, Universität Zürich eröffnet den 2. Kongresstag mit dem Thema «Parodontale Gesundheit ein Leben lang – (wie) geht das?»



Prof. Sebastian Paris, Universität Berlin (D) referiert zum Thema «Zahnerhalt im Alter».



Melanie Lino, Kongressorganisation freut sich auf den 4. DENTAL INNOVATION CONGRESS.

Der 4. DENTAL INNOVATION CONGRESS für 2022 schon bereit

Wie es bei erfolgreichen und schönen Dingen so oft der Fall ist, folgt die Fortsetzung. Der 4. DENTAL INNOVATION CONGRESS wird am 21. und 22. Oktober 2022, wieder an der USI in Lugano, stattfinden. Das spannende Thema «Diagnose – Prognose – Therapie» mit schon jetzt 15 engagierten Referentinnen und Referenten aus 3 Ländern ist überzeugend für eine Teilnahme.

Anmeldung für den DENTAL INNOVATION CONGRESS 2022:

